



2021年6月24日発行 会報第1060号

今週のプログラム

(2021年6月24日 第1060回例会)

【ZOOM例会】

会長・幹事退任挨拶

担当：山本 友亮 会長

水本 徹 幹事

次週のプログラム

(2021年7月1日 第1061回例会)

会長・幹事就任挨拶

担当：水島 洋 会長

山本 友亮 幹事

第1059回例会 (2021年6月17日の記録)

＜会長の時間＞

山本 友亮 会長

皆様、こんばんは。本日もZOOM例会です。よろしくお願ひいたします  
本日は本来ならば「第23回創立記念例会」ということでございましたが、残念ながらこのように  
ZOOM例会での開催となってしまいました。この1年、本当にコロナ禍ということで約半分の例会が、  
ZOOM例会でありました。しかしながら、会員の皆様は四苦八苦しながらもZOOMに挑戦していただき多くの会員さんにお出席いただけたこと心より感謝申し上げます。ありがとうございます。  
思い起こせば1年前の創立記念例会はアルコールなしでのご馳走だけの例会でございました。まさか  
1年後の創立記念例会がZOOMになろうとは想像もできなかつたことでしたが、あと少し数名の会員さんもワクチンの接種を終えられて、もう間もなく全会員さんがワクチン接種を済まされることになり、お顔を合わせてのリアル例会が目前かな、と希望が持てるようになってきております。  
あと少しの辛抱で少々不便かもしませんが普通の日常が帰ってまいります。頑張ってまいりましょう。  
先週の土曜日には簡ガバナーと第2660地区のガバナー補佐の皆様がコロナ禍でロータリー活動が多少停滞しているのではありませんか、という親心で提唱されておられる3つの扉プロジェクトの第1の扉  
であります、門田隆将さんの「コロナが問う！日本の危機管理～基本に帰って未来へ～」と題した講演  
がオンラインで開催されました。読売テレビの「そこまで言って委員会」によく出演されている方でしたので予想されておりましたが、やはり相当辛口なお話で現状の日本の問題点を多々述べておられました。オリンピックは絶対に開催しなければならぬのでありますとか、憲法は改正して自衛隊を  
正式な存在にしなければならないとか、大変刺激的なお話でした。そして、ロータリアンの皆さんには  
日本を正しい方向に導く使命がある、とも述べられて、ロータリークラブが立ち上がりねばならないと  
いうお話を締めくくっておられました。

ロータリー活動は政治的なものは完全に排除しているものでありますから、無理なお話だと思いますが諸外国の動きやら感染症の流行など、日本が弱いところはやはりあらためていく必要はある  
ということを強く感じました。

＜本日のビジター＞ 2021学年度 米山奨学生 アクサ メイリアナ インタニさん

＜出席報告＞

会員数 (内出席免除会員 1名)	17名
本日の出席者数 (内免除会員 0名)	12名
(名誉会員 0名)	
本日の出席率 (ZOOM出席者数)	75%

＜ロータリーソング＞

全会員  
手に手つないで つくる友の輪  
輪に輪つないで つくる友垣  
手に手 輪に輪 広がれ廻れ  
ひとつ心に 世界と共に おゝロータリアン おゝロータリアン

二、手に手つないで つくる友の輪  
輪に輪つないで つくる友垣  
手に手 輪に輪 広がれ廻れ

＜幹事報告＞

水本 徹 幹事

次年度プログラム 21-01 を再配信致しました。前回から変更がありますのでご確認ください。



本日は23回目の『創立記念例会』ではありますが、ZOOM ですので特別な企画も無く  
緊急事態宣言解除後、まん延防止等重点措置に移行されてからの例会開催について意見交換の  
Free Talking になりました。

黒川会員：皆さんワクチンは打たれましたか。場所によってはワクチンが余っています。

接種券が無くても接種できますので若い人にも打ってほしいと思います。

アクサさんは大学で打ってもらいましたか。

アクサさん：私はまだです。

水島会員：再来週から私の会長年度ですが、7月15日に井上PGの卓話予定ですので  
リモートを続けて行くのかどうか皆さんと方針を決めて行かなければと思います。

相原会員：再来週からやりましょうよ。山本会長のおからだは大丈夫ですか。

山本会長：ありがとうございます。からだの方は大丈夫です。

黒川会員：医師会でも意見が分かれています。判断が難しいところです。

相原会員：例会は7時30分に終わるので大丈夫かと思いますが、理事会で諮って下さい。

藤田会員：井上PGが来られるまで我慢して、2回リモートでやってからにしますか。

**松田会員**：7月15日以降、地区からどんどん卓話に来られますよ。

**相原会員**：年度終わりや年度始めの「けじめ」は大切かと思います。

**黒川会員**：大阪府は皆さん我慢しているので感染は減っていくと思いますが、東京は大変です。

**山本会長**：ル・ジャルダンは換気も良いので、7月1日からリアル例会を始めて、来ることができない方は仕方ないとして、水島会長就任挨拶と井上PG卓話は何とかリアル例会でやりますか。

**木下会員**：私は保守的になりますね。去年会長としての自分は、山本会長・水島会長エレクトと同じ気持ちになります。ここは山本さん・水島さんのご意見を尊重するべきかと思います。

**黒川会員**：アクサさんには早くお会いしたいし、ル・ジャルダンの美味しいお料理を食べさせてあげたいですね。

**アクサさん**：早くお会い出来たら幸いです。

**木下会員**：ZOOMは正直飽きるのでリアルに会いたいですが、結局のところ食事中の飛沫が問題なのですね。食事中はしゃべらないようにしますか。

**黒川会員**：マスクを付けはずしながらの食事は難しいですね。  
しゃべらないわけにはいかないし…

**西本明文会員**：ZOOM例会ばかりではがっかりですね。やはり、直接お会いする機会も作らないと… 例会で顔を合わせるのはロータリーの基本ですよね。

**柳原会員**：私はどちらでもいいですよ。

**松田会員**：感染状況が読めない段階ですから、いきなりリアル例会に移行ではなく、様子を見ながら、隔週で徐々に解除していく方法もあるかと思います。  
リアル例会予定の週に感染が急に増えたらZOOMに変更も有りかと思います。

**水本幹事**：たまには皆さんと会いたいですし、8月末まで待ってリアル例会を開催できる保証もありません。会員の退会に繋がらないか心配です。  
私は毎週リアル例会でもOKです。



水島会員：ロータリアンとして範を示す意味もあり、我慢も必要ですが会いたいですね。  
井上 PG にはリアル例会にお見えいただけるか尋ねておきます。  
まん延防止等重点措置に協力して、私の会長就任挨拶はリモートでも構いません。

松田会員：お二人で調整して頂いたら OK です。

山本会長：近々に新旧会長幹事会がありますので、その時に水島会長エレクトと相談します。

黒川会員：本日はフォーラムみたいになり、良かったですね。

